

Medienmitteilung

Huttwil, 11. Juni 2024

Klares Bekenntnis zur Eishalle auf dem Campus Perspektiven

Die Huttwiler Stimmberechtigten stimmten mit überragendem Mehr für eine zukunftsfähige Lösung zur Finanzierung des Eisbetriebs auf dem Campus Perspektiven. Stolze 82 Prozent der 723 abgegebenen Stimmen haben sich für das Anliegen der Initiative ausgesprochen, die Eishalle langfristig und tragfähig zu unterstützen.

Die Huttwiler Stimmbevölkerung hiess einen jährlichen Betrag von 295'000 Franken zu Gunsten der Eishalle gut. Darin enthalten sind 40'000 Franken als Gegenleistungen für die Gemeinde. Mit diesem Ergebnis bestätigen die Huttwiler Stimmberechtigten die jahrelange Arbeit der Campus-Mitarbeitenden und senden ein starkes Signal für den Eissport in Huttwil aus.

Ansporn für Sponsorensuche

Die Verantwortlichen des Campus Perspektiven danken den Stimmberechtigten von Huttwil für die Auseinandersetzung und für das ausgesprochene Vertrauen. Besonders danken sie dem Initiativkomitee und allen, die sich im Vorfeld mit grossem Einsatz für die Aufrechterhaltung des Eisbetriebs engagiert haben. „Mit diesem Rückenwind sind wir zuversichtlich, das verbleibende Defizit mit Hilfe von Sponsorinnen und Sponsoren decken zu können. Wir werden uns sofort an die Arbeit machen“, erklärt Dino Stecher, Geschäftsführer der Campus Perspektiven AG.

Wichtiger Pfeiler in der regionalen Sportlandschaft

Seit ihrer Eröffnung 2016 hat die Eishalle in Huttwil eine zentrale Rolle im Leben vieler Eissportbegeisterter und Vereine in der Region gespielt. Sie ist ein beliebter Treffpunkt, Trainings- und Wettkampfort und hat eine grosse Bedeutung für das lokale Gewerbe sowie für die Attraktivität von Huttwil.